
Alerta máximo em todas as regiões
PeloEstado

A maior preocupação da De-
fesa Civil de Santa Catarina 
é com a subida dos rios, es-

pecialmente o Rio Uruguai, mesmo 
com menor intensidade de chuva 
prevista para hoje. No final da tarde 
de ontem, o Uruguai já estava 5,40 
metros acima do nível e com 7,50 me-
tros já há necessidade de evacuação 
das áreas mais baixas de São Carlos, 

Palmitos, Mondaí e Itapiranga. As informações foram passadas pelo gove-
nador Raimundo Colombo e pelo secretário de Defesa Civil, Milton Hobus. 
Ainda na noite de ontem, o secretário adjunto, Rodrigo Moratelli, viajou de 
Florianópolis para a região Oeste, a mais atingida por alagamentos, desli-
zamentos, granizo e vendaval. Moratelli vai acompanhar a situação in loco 
e coordenar as ações de ajuda à população afetada. Pelo relatório da Defesa 
Civil, 44 municípios foram atingidos pelas intempéries climáticas e quatro já 
declararam situação de emergência. Foram afetadas mais de 2 mil pessoas 
e quase 600 residências, além de duas empresas, estão danificadas. Foram 
confirmados dois óbitos: uma mulher, levada pela enxurrada em Coronel 
Freitas, e um adolescente, atingido por raio em São Joaquim. “Desde quarta-
feira tínhamos os sinais que volume de chuva seria significativo no estado. A 
média histórica para todo o mês de julho é de 150 milímetros no Oeste. Em 
apenas seis horas choveu esse volume. Não há sistema de drenagem que 
absorva o volume de água como o que ocorreu”, observou o governador, 
que já comunicou a situação ao governo federal. Ele agradeceu a atuação 
da imprensa, que tem ajudado a divulgar os boletins de alerta da Defesa 
Civil, e contou que as redes sociais da secretaria já ultrapassaram 1 milhão 
de acessos. O governador ainda informou que estão sendo contratadas má-
quinas que vão trabalhar na desobstrução das rodovias em que ocorreram 
deslizamentos.

Visita da presidente Exatamente para o 
horário da inauguração da Ponte Anita 
Garibaldi, hoje, em Laguna, estão previs-
tos de 30 a 50 milímetros de chuva. Entre-
tanto, o governador Colombo confirmou 
com a assessoria da presidente Dilma 
Rousseff que a agenda está mantida. A 
mudança possível é ela descer em Floria-
nópolis e não em Jaguaruna. 

Eletrosul  Está marcada para hoje a reu-
nião do Conselho de Administração da 
Eletrosul que tem em pauta a nomeação 
de novos conselheiros. Nessa reunião de-
vem ser aprovados os nomes de Djalma 
Berger, para a presidência, e de Claudio 
Vignatti, para a Diretoria Financeira da es-
tatal. Para tanto, Vignatti terá que deixar a 
presidência do PT-SC, devendo assumir o 
primeiro vice-presidente, Milton Mendes, 
por sua vez ex-presidente da Eletrosul. 

Ferrovia Obra fundamental para impul-

sionar a economia da região Sul, a Fer-
rovia Norte-Sul continua no páreo para 
ser incluída no programa de concessões 
do governo federal. Ontem, o coordena-
dor do Fórum Parlamentar Catarinense, 
deputado Mauro Mariani (PMDB-SC), 
saiu otimista da reunião com o ministro 
dos Transportes, Antônio Carlos Ro-
drigues. Está marcada para o dia 17 de 
agosto uma reunião de apresentação do 
relatório final nos estados, quando gru-
pos empresarias podem se interessar 
pela obra. 

Exemplo Diferentemente da maioria dos 
municípios, que enfrentam dificuldades 
de caixa, a prefeitura de Pomerode pagou 
ontem a primeira parcela do 13º salário 
dos mais de mil servidores municipais. 
O desembolso total foi de R$ 1,4 milhão. 
O prefeito Rolf Nicolodelli adiantou que 
a segunda parcela será paga no dia 11 de 
dezembro. 
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ConsensonaOAB-SC
Os três grupos que se uniram em 
2012 para eleger Tullo Cavallazzi Fi-
lho (C) à presidência da OAB-SC fe-
charam em torno da candidatura do 
advogado Paulo Marcondes Brincas  
(E) às eleições de novembro na Sec-
cional. A união foi selada durante 
o Colégio de Presidentes de Seccio-
nais, em Jaraguá do Sul. Cavallazzi 

disputará uma vaga ao Conselho Federal da Ordem. Ainda na foto, Mar-
cus Antônio Luiz da Silva (D), atual vice-presidente da entidade.
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